
 
 

LAMPIRAN 

 

Lampiran 1. Transkip Wawancara 

Nama   : Margo Santoso, S.E, M.M 

Jabatan  : Sekretaris DPMPTSP Kabupaten Batang 

Tanggal Wawancara : 5 Oktober 2023 

Tempat  : Mal Pelayanan Publik Kabupaten Batang 

 

No Pertanyaan Jawaban 

1. Berapa lembaga yang 

tergabung dalam MPP 

Kabupaten Batang? 

 

Untuk sekarang ada 28, tadinya ada 25 OPD terus 

kemudian ada tambahan tiga OPD yang baru 

bergabung di 2022 kemarin. 

2. Bagaimana proses 

koordinasi antar 

lembaga yang ada di 

MPP? 

 

Dulu awal kita beberapa kali rapat bersama karena 

tidak mudah ya menggabungkan semua instansi 

jadi satu tempat. Dulu rapat beberapa kali, sekitar 

tiga kali, kemudian sepakat dan mulai membuat 

aturan main dan sebagainya dan kemudian 

terbentuklah MPP, di launching Maret 2020. 

Kemudian saat pelaksanaan sehari-hari 

DPMPTSP selaku Koordinator langsung kalau 

ada kendala ada permasalahan komunikasinya 

langsung dengan petugas yang ada di MPP karena 

kita butuh kecepatan proses penyelesaian masalah 

dan sebagainya. 

3. Bagaimana upaya 

yang dilakukan untuk 

memperkuat 

koordinasi antar 

lembaga? 

 

Kita komunikasinya dengan instansi atau OPD 

yang bergabung itu yang pertama kita ada MoU. 

Kemudian setelah MoU itu kita ada SPK. MoU 

kita ajukan untuk instansi yang levelnya di atas 

kita, sedangkan untuk yang selevel, kita hanya 

menggunakan SPK saja 

4. Apa yang menjadi 

kendala dan hambatan 

dalam proses 

Untuk kendala saya rasa sejauh ini tidak ada sih 

Mas, yang penting kita bisa menjaga komunikasi 

saja.  



 
 

memperkuat 

koordinasi? 

 

5. Apakah terdapat 

lembaga khusus 

yang bertujuan untuk 

mengkoordinasikan 

lembaga-lembaga 

terkait? 

 

Untuk lembaga koordinasi khusus tidak ada. Pada 

pointnya adalah ketika mereka (OPD) sudah 

menjalin SPK, kerjasama dengan kita, kita sudah 

tau hak dan kewajiban kita 

6. Apakah ada gugus 

tugas khusus di luar 

jabatan formal pada 

MPP? 

 

Untuk saat ini tidak ada. 

7. Bagaimana kondisi 

lingkungan kerja di 

MPP? 

 

Untuk lingkungan kerja kita selaku penanggung 

jawab pelaksanaan MPP sebisa mungkin 

membentuk suasana kekeluargaan terutama 

dengan OPD yang bergabung disini, sehingga 

harapannya mereka yang ditempatkan disini juga 

merasa nyaman. Sarana dan prasarana juga kita 

berusaha menyediakan sesuai kebutuhan OPD 

untuk memberikan layanan seperti ruangan ber 

AC, gerai yang nyaman dan tentunya koneksi 

internet untuk menunjang pelayanan publik 

8. Apakah terdapat 

program upgrading 

pegawai dalam 

peningkatan 

pelayanan melalui 

program pelatihan 

atau sosialisasi? 

 

Jadi SDM kita itu mau tidak mau tidak boleh kalah 

dengan dinamika yang ada, terutama terkait 

dengan sistem, aplikasi, dan sebagainya. Nah, 

memang khusus DPMPTSPnya itu kan dari 

kementrian investasi mereka memberikan sarana 

untuk diklat atau pun BIMTEK (Bimbingan 

Teknis), setiap tahun itu ada empat kali atau lima 

kali untuk meningkatkan SDM kita, kemudian 

dari sisi kantor kita sendiri kita juga tiap tahun ada 

pelatihan untuk meningkatkan kemampuan untuk 

berkomunikasi. Dengan disitu harapannya SDM 

bisa meningkat dan bisa mengikuti dinamika 

perkembangan yang ada 

9. Apakah dalam 

penyelenggaraan 

MPP memanfaatkan 

teknologi? 

 

Tentu pelayanan disini sudah memanfaatkan 

teknologi. Harapannya kedepannya pelayanan itu 

bisa full online. Makanya sekarang dari 

Kementerian PAN-RB kan memberikan trial 

terkait dengan MPP digital. Jadi nanti arahnya 



 
 

kesitu. Tapi, kondisinya itu kan setiap daerah 

kabupaten/kota tidak sama, termasuk di Batang. 

Kita secara prosesnya mungkin sudah online tap 

ikan ada hal-hal tertentu yang mereka pemohon 

itu masih harus ke MPP ya, contohnya untuk 

pembuatan passport sebenarnya dari pendaftaran 

kan sudah online, tapi karena ada proses harus 

foto mereka masih harus kesini. Kemudian terkait 

dengan perizinan sebenrnya di perizinan sudah 

full online dengan OSS atau SIPUAS, tapi pada 

kenyataannya kan pemohon atau masyarakat kita 

belum semuanya paham dengan teknologi hari ini, 

apalagi yang usianya sudah agak sepuh kan 

mereka butuh bimbingan dan pendampingan. 

10. Apakah pegawai 

yang ada di MPP 

telah melaksanakan 

SOP yang berlaku? 

 

Untuk pegawai kalau berdasarkan pengamatan 

saya sudah menjalankan pekerjaan sesuai SOP 

dan sesuai dengan tupoksi masing-masing mas. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

 

Nama   : Sugiyono, S.H, M.M 

Jabatan  : Kepala Bidang Perizinan DPMPTSP Kabupaten Batang 

Tanggal Wawancara : 5 Oktober 2023 

Tempat  : Mal Pelayanan Publik Kabupaten Batang 

 

No Pertanyaan Jawaban 

1. Berapa lembaga yang 

tergabung dalam MPP 

Kabupaten Batang? 

 

Untuk jumlah OPD yang bergabung ada 28. 

2. Bagaimana proses 

koordinasi antar 

lembaga yang ada di 

MPP? 

 

Ya kalau proses koordinasinya tentu saja dengan 

mengadakan rapat koordinasi, rapat monitoring 

dan evaluasi. Dari kita juga ada surat perjanjian 

kerjasama juga mas dengan OPD yang ada di sini. 

3. Bagaimana upaya 

yang dilakukan untuk 

memperkuat 

koordinasi antar 

lembaga? 

 

Karena kita banyak ya sering-sering komunikasi 

saja tentunya, saya juga kadang keliling ke gerai 

untuk memastikan pelayanan lancar atau 

tidaknya. Dari kita juga ada grup WA mas buat 

mempermudah koordinasi dan penyampaian 

informasi lah dengan ke- 28 OPD yang ada di 

MPP. 

4. Apa yang menjadi 

kendala dan hambatan 

dalam proses 

memperkuat 

koordinasi? 

 

Belum ada sepertinya mas. 

5. Apakah terdapat 

lembaga khusus 

yang bertujuan untuk 

mengkoordinasikan 

lembaga-lembaga 

terkait? 

Untuk lembaga koordinasi khusus tidak ada. Jadi 

yang bertugas selaku koordinator dalam 

pelaksanaan MPP ya DPMPTSP, jadi tidak 

membentuk lembaga khusus karena ya SDMnya 

juga terbatas. 



 
 

 

6. Apakah ada gugus 

tugas khusus di luar 

jabatan formal pada 

MPP? 

 

Gugus tugas disini tidak ada. Kalau disini untuk 

membuat gugus tugas yang punya tugas khusus 

kendalanya di SDMnya, karena disini terbatas. 

Jadi untuk tugas koordinasi dan mengawasi di 

MPP ini ya saya. Koordinasi disini selain saya 

sering keliling untuk memastikan pelayanan 

lancar sekarang juga karena sudah ada media 

sosial kita memanfaatkan grup whats app. 

Grupnya isinya dari kita selaku koordinator MPP 

dan 28 OPD yang ada di sini. Semua informasi, 

koordinasi terkait kendala sering kali disampaikan 

di grup itu karena kita dalam pelayanan kan juga 

dituntut cepat makanya pakai media sosial biar 

lebih efisien. 

7. Bagaimana kondisi 

lingkungan kerja di 

MPP? 

 

Untuk interaksi disini menurut saya sudah bagus. 

Jadi kami disini intinya ya saling membantu dan 

saling memberikan informasi kalau ada kendala. 

Saya juga selaku Kepala di perizinan kadang juga 

keliling untuk melihat kondisi dan menanyakan 

apakah ada kendala atau tidak, terutama kalau 

pemohon sedang ramai karena kita di pelayanan 

jadi kalau ada kendala intinya saling bantu biar 

Masyarakat tetap terlayani dengan baik. 

8. Bagaimana 

pembagian tugas dan 

fungsi dalam 

penyelengggaraan 

MPP dalam 

pelayanan perizinan? 

Dalam pelayanan perizinan sudah ada tugasanya 

masing-masing. Ada petugas front office nanti 

yang menerima berkas dari pemohon, selanjutnya 

diproses untuk menjadi draft untuk 

dikoordinasikan dengan instansi yang berkaitan 

untuk kemudian diteliti dan diverifikasi. 

9. Apakah penempatan 

pegawai dilakukan 

secara tepat sesuai 

pengetahuan, 

keterampilan, dan 

kemampuan dengan 

karakteristik 

pekerjaan? 

Untuk penempatan pegawai tentu kita melihat 

sesuai kemampuan mereka masing-masing, 

terlebih sekarang ini sudah online semua jadi kita 

melihat dari kecakapan mereka dalam menguasai 

proses pelayanan berbasis online. 

10. Apakah terdapat 

program upgrading 

pegawai dalam 

peningkatan 

pelayanan melalui 

program pelatihan 

Ada mas pasti kalau itu, setahun bisa dua sampai 

empat kali. 



 
 

atau sosialisasi? 

11. Apakah dalam 

penyelenggaraan 

MPP memanfaatkan 

teknologi? 

Sudah, terutama yang berkaitan dengan internet 

atau aplikasi. 

12. Apakah pegawai 

adaptif dan inovatif 

dalam 

penyelenggaraan 

MPP? 

 

Pegawai disini kalau dikatakan adaptif ya adaptif 

sih mas. Intinya mereka mau belajar kalau ada 

inovasi baru seperti sekarang kan ada inovasi pada 

perizinan Kesehatan pakai web namanya SIPUAS 

ya mereka mau belajar untuk memberikan 

pelayanan pakai inovasi baru dan karena masih 

muda-muda pasti cepat paham karena sudah biasa 

dengan yang berkaitan internet. 

13. Apakah pegawai 

yang ada di MPP 

telah melaksanakan 

SOP yang berlaku? 

 

Ya untuk pegawai sudah melaksanakan sesuai 

dengan penugasannya. Terlebih kita ada layanan 

pengaduan jadi kalau pegawai tidak 

melaksanakan sesuai standar masyarakat bisa 

menyampaikan keluhan dan dari kita selaku 

penanggung jawab akan menegur langsung. 

14. Bagaimana dedikasi, 

sikap, dan perilaku 

pimpinan dalam 

bekerja? 

 

Kalau beliau secara kompetensi saya rasa sudah 

kompeten ya mas. Pak Kadis kalau untuk 

koordinasinya juga bagus, sering sekali 

melakukan koordinasi dengan OPD melalui 

rapat koordinasi tentunya karena yang paling 

penting dari kolaborasi begini kan 

komunikasinya harus tetap terjaga 

 

 

  



 
 

Nama   : Amalia Kurnia Sari , S.Tr.Keb 

Jabatan  : Staff OPD KIR POLRES BATANG 

Tanggal Wawancara : 6 Oktober 2023 

Tempat  : Mal Pelayanan Publik Kabupaten Batang 

 

No Pertanyaan Jawaban 

1. Bagaimana upaya 

yang dilakukan untuk 

memperkuat 

koordinasi antar 

lembaga? 

Kita ada koordinasi satu MPP ini menggunakan 

grup Whats App. Kalau ada kabar seperti rapat, 

informasi, ataupun kendala disampaikan melalui 

grup, sehingga informasi dapat tersampaikan ke 

seluruh pegawai yang ada di MPP karena mulai 

dari pimpinan hingga satpam ada di grup tersebut. 

2. Apa yang menjadi 

kendala dan hambatan 

dalam proses 

memperkuat 

koordinasi? 

 

Untuk kendala koordinasi belum ada. 

3. Apakah terdapat 

lembaga khusus 

yang bertujuan untuk 

mengkoordinasikan 

lembaga-lembaga 

terkait? 

Kalau setahu saya tidak ada ya. 

4. Bagaimana kondisi 

lingkungan kerja di 

MPP? 

 

Lingkungan kerja disini enak secara keseluruhan. 

Dari fasilitas kita disediakan gerai untuk 

memberikan pelayanan, ruangannya juga sejuk 

karena sudah ber AC dan temanya alam-alam 

begini. Dari segi internet juga sudah disediakan 

Wi-Fi jadi Masyarakat bisa mengakses internet 

dengan mudah. Untuk interaksi dengan pegawai 

lain juga enjoy ya karena disini sudah saling kenal 

satu sama lain.  

5. Apakah penempatan 

pegawai dilakukan 

secara tepat sesuai 

pengetahuan, 

keterampilan, dan 

Penempatannya insyaallah sesuai, karena kalau 

saya walaupun sebenarnya dari pendidikannya 

kebidanan tetapi untuk dasar-dasarnya sama saja, 

yang penting memenuhi menjalankan tugas dalam 



 
 

kemampuan dengan 

karakteristik 

pekerjaan? 

 

pemeriksaan Kesehatan untuk kebutuhan KIR 

SIM dari POLRES. 

6. Apakah terdapat 

program upgrading 

pegawai dalam 

peningkatan 

pelayanan melalui 

program pelatihan 

atau sosialisasi? 

 

Ada mas, terutama kalau sekarang kaya sosialisasi 

penggunaan pelayanan berbasis aplikasi karena 

kebanyakan sekarang sudah serba digital atau 

online, jadi ada pelatihan atau sosialisasi untuk 

pegawai. 

7. Apakah dalam 

penyelenggaraan 

MPP memanfaatkan 

teknologi? 

 

Sudah, kalau disini sudah memanfaatkan 

teknologi. Seperti disini kan sudah free wi-fii ya, 

dari tahapan yang paling awal seperti mengambil 

nomor antrian sudah pakai mesin, saya juga untuk 

KIR SIM pakai aplikasi namanya SimpelPol. 

8. Bagaimana dedikasi, 

sikap, dan perilaku 

pimpinan dalam 

bekerja? 

 

Untuk Pak Kepala Dinasnya baik, ramah juga 

kadang kalau pas keliling ke gerai-gerai. 

 

  



 
 

Nama   : Eko Priyono 

Jabatan  : Staff OPD BPKPAD Kabupaten Batang 

Tanggal Wawancara : 6 Oktober 2023 

Tempat  : Mal Pelayanan Publik Kabupaten Batang 

 

No Pertanyaan Jawaban 

1. Bagaimana upaya 

yang dilakukan untuk 

memperkuat 

koordinasi antar 

lembaga? 

Salah satu upayanya dengan melakukan 

pendekatan antar lembaga, contohnya dengan 

melakukan pertemuan atau meeting demi 

memperoleh satu tujuan untuk pelayanan publik 

yang baik. Hal tersebut perlu dilakukan karena 

pendekatan itu penting 

2. Apa yang menjadi 

kendala dan hambatan 

dalam proses 

memperkuat 

koordinasi? 

 

Kalau hambatan sejauh ini belum ada sih mas, 

yang penting kita saling komunikasi saja karena 

ya bekerja satu lingkungan pasti perlu interaksi. 

3. Apakah terdapat 

lembaga khusus 

yang bertujuan untuk 

mengkoordinasikan 

lembaga-lembaga 

terkait? 

Kalau setahu saya sepertinya kalau gugus tugas 

tidak ada. Tapi kalau disini yang biasanya yang 

keliling itu dari Pak Kabid Perizinan untuk 

menanyakan terkait pelayanan apakah ada 

kendala atau tidak 

4. Bagaimana kondisi 

lingkungan kerja di 

MPP? 

Lingkungan kerja nyaman sih mas, karena disini 

kan konsepnya alam, terus juga ramai karena ada 

dari berbagai instansi ya jadi satu. Kemudian 

dengan rekan kerja juga saling kenal, terutama 

yang gerainya berdekatan atau berkaitan dalam 

pengurusan administrasi jadi enak lah karena ada 

interaksi juga jadi gak bosan. 

5. Apakah penempatan 

pegawai dilakukan 

secara tepat sesuai 

pengetahuan, 

keterampilan, dan 

kemampuan dengan 

karakteristik 

Sudah sih mas, karena dari kita juga sudah ada 

tugasnya masing-masing dengan keahlian kita 

masing-masing. 



 
 

pekerjaan? 

 

6. Apakah terdapat 

program upgrading 

pegawai dalam 

peningkatan 

pelayanan melalui 

program pelatihan 

atau sosialisasi? 

 

Pelatihan ada, seperti seringnya itu BIMTEK ya 

itu lumayan rutin pelatihan-pelatihannya. 

Menyesuaikan zaman jadi sekarang serba digital 

dan jadi perlu belajar terus juga. 

7. Apakah dalam 

penyelenggaraan 

MPP memanfaatkan 

teknologi? 

 

Iya mas, sekarang sudah online semua. Berkas-

berkas tinggal di upload melalui web, nanti kita 

juga cek dan verifikasinya juga login ke 

aplikasinya, jadi sebenarnya udah gampang 

semua sekarang, cuman ada gerai disini untuk 

melayani yang butuh konsultasi ataupun 

bimbingan karena dari pemohon belum semuanya 

bisa. 

8. Bagaimana dedikasi, 

sikap, dan perilaku 

pimpinan dalam 

bekerja? 

 

Baik mas kalau Pak Kepala, sering makan bareng 

atau ngopi juga sama pegawai yang laki-laki 

disini. 

 

  



 
 

 

Nama   : Intan Aggraini, S.Pi 

Jabatan  : Staff OPD DPMPTSP Jawa Tengah 

Tanggal Wawancara : 9 Oktober 2023 

Tempat  : Mal Pelayanan Publik Kabupaten Batang 

 

No Pertanyaan Jawaban 

1. Bagaimana upaya 

yang dilakukan untuk 

memperkuat 

koordinasi antar 

lembaga? 

Memperkuat koordinasinya lewat komunikasi 

langsung, disini juga ada grup Whats App, dari 

pihak DPMPTSP Provinsi juga sering melakukan 

kunjungan kesini satu bulan sekali biasanya. 

Terus untuk setiap harinya juga bikin laporan 

kegiatan sebagai bentuk koordinasi sehingga 

pihak provinsi tau kegiatan yang disini. 

2. Apa yang menjadi 

kendala dan hambatan 

dalam proses 

memperkuat 

koordinasi? 

 

Belum ada sih, disini pegawainya enak buat diajak 

ngobrol jadi sejauh ini belum ada kendala. 

3. Apakah terdapat 

lembaga khusus 

yang bertujuan untuk 

mengkoordinasikan 

lembaga-lembaga 

terkait? 

Setau saya gak ada, paling cuma Pak Kabid yang 

sering keliling untuk memastikan pelayanannya 

aman. 

4. Bagaimana kondisi 

lingkungan kerja di 

MPP? 

Disini koordinasinya bagus terutama 

komunikasinya. Pak Kadisnya juga mengayomi, 

walaupun istilahnya saya disini numpang karena 

dari provinsi buka gerai disini tapi karena jadi satu 

kantor sudah dianggap keluarga. Sering ditanya 

terkait sarpras juga ada yang kurang apa enggak. 

Kalau ada kendala diperintahkan untuk 

disampaikan. Kadang kalau ada pemohon yang 

enggak tahu harus mengurus perizinannya yang 

ternyata kewenangan provinsi juga diarahkan 

sama Pak Kabid kesini jadi enak komunikasinya 



 
 

5. Apakah penempatan 

pegawai dilakukan 

secara tepat sesuai 

pengetahuan, 

keterampilan, dan 

kemampuan dengan 

karakteristik 

pekerjaan? 

 

Penempatan menurut saya pribadi sudah sesuai, 

karena dari saya mendaftar di provinsi juga sudah 

sesuai dengan kualifikasi yang dibutuhkan, 

kemudian ikut tes dan diterima. Sebelumnya saya 

ditempatkannya di Semarang, kemudian setelah 

ada MPP di Batang ini saya ditempatkan disini. 

Sudah sesuai keterampilan juga, awalnya saya 

bagian perizinan terkait sumber daya air seperti 

izin pengelolaan air bawah tanah, kalau sekarang 

dituntut bisa belajar hal-hal baru lagi sih tidak 

sebatas satu bidang saja. 

6. Apakah terdapat 

program upgrading 

pegawai dalam 

peningkatan 

pelayanan melalui 

program pelatihan 

atau sosialisasi? 

 

Kalau dari instansi sendiri ada kaya upgrading 

atau pelatihan gitu. Kalau untuk waktunya gak 

menentu biasanya setengah tahun dua kali, 

biasanya terkait OSS. 

7. Apakah dalam 

penyelenggaraan 

MPP memanfaatkan 

teknologi? 

 

Sudah, kalau DPMPTSP Jateng sendiri selain 

pakai OSS juga pakai SIAP Jateng untuk 

memfasilitasi pelayanan perizinan yang tidak ada 

di OSS.  

8. Bagaimana dedikasi, 

sikap, dan perilaku 

pimpinan dalam 

bekerja? 

 

Pak Kadisnya juga mengayomi, walaupun 

istilahnya saya disini numpang karena dari 

provinsi buka gerai disini tapi karena jadi satu 

kantor sudah dianggap keluarga. Sering ditanya 

terkait sarpras juga ada yang kurang apa enggak. 

Kalau ada kendala diperintahkan untuk 

disampaikan. 

 

 

  



 
 

Nama   : Betha, S.Psi 

Jabatan  : Staff OPD Konsultasi Psikologi 

Tanggal Wawancara : 9 Oktober 2023 

Tempat  : Mal Pelayanan Publik Kabupaten Batang 

 

No Pertanyaan Jawaban 

1. Bagaimana upaya 

yang dilakukan untuk 

memperkuat 

koordinasi antar 

lembaga? 

Komunikasi dengan yang berkaitan juga lewat 

grup untuk penyebaran informasi atau 

koordinasinya, kalau sehari-harinya gitu. 

2. Apa yang menjadi 

kendala dan hambatan 

dalam proses 

memperkuat 

koordinasi? 

 

Untuk kendala belum ada ya. 

3. Apakah terdapat 

lembaga khusus 

yang bertujuan untuk 

mengkoordinasikan 

lembaga-lembaga 

terkait? 

Gak ada ya sepertinya, paling dari pegawai 

DPMPTSPnya saja. 

4. Bagaimana kondisi 

lingkungan kerja di 

MPP? 

Lingkungan kerja disini bagus, orang-orang disini 

baik-baik. Kalau awalnya dibentuk dan kebetulan 

saya ditempatkan di MPP masih agak canggung 

koordinasi hanya dengan yang berkepentingan 

saja seperti KIR atau pihak kepolisian yang 

bertugas pencetakan SIM drive thru, tapi kalau 

sekarang sudah santai saja karena dari pihak 

DPMPTSP juga sering ke gerai buat memastikan 

pelayanannya lancar jadi lebih berani buat 

berkomunikasi. Disini juga kalau jumat pagi ada 

kegiatan senam bersama dimulai pukul 07.00 

WIB sebelum pelayanan buka, kadang juga jalan 

santai yang rutenya di sekitar kantor. Karena ada 

kegiatan gitu jadi lebih akrab sama pegawai disini 

5. Apakah penempatan 

pegawai dilakukan 

Kalau aku sesuai, dulu kuliah kan memang lulus 

dari jurusan psikologi, terus daftar di lembaga 

yang udah kerjasama sama pihak SATLANTAS, 



 
 

secara tepat sesuai 

pengetahuan, 

keterampilan, dan 

kemampuan dengan 

karakteristik 

pekerjaan? 

 

pindah beberapa kali dari Magelang ke 

Pekalongan, trus akhirnya di MPP Batang ini. 

Sudah sesuai dengan backgroundnya aku dulu. 

6. Apakah terdapat 

program upgrading 

pegawai dalam 

peningkatan 

pelayanan melalui 

program pelatihan 

atau sosialisasi? 

 

Ada pastinya terutama public speaking ya, karena 

kita kan menghadapi masyarakat yang bermacam-

macam jadi kita harus bisa menyesuaikan. 

7. Apakah dalam 

penyelenggaraan 

MPP memanfaatkan 

teknologi? 

 

Sudah ya, kalau disini sudah memanfaatkan 

teknologi seperti ada mesin nomor antrian, ada 

SIM Drive Thru juga. 

8. Bagaimana dedikasi, 

sikap, dan perilaku 

pimpinan dalam 

bekerja? 

 

Baik untuk Pak Kadisnya, pegawai disini baik-

baik, kalau disini masih ramai dijenguk kiranya 

butuh bantuan atau tidak, dan kalau butuh juga 

dari pegawainya DPMPTSP selaku coordinator 

pasti bantu. 

 

  



 
 

Nama   : Icha Ayuning. P, S.Pt 

Jabatan  : Staff Front Office MPP Kabupaten Batang 

Tanggal Wawancara : 10 Oktober 2023 

Tempat  : Mal Pelayanan Publik Kabupaten Batang 

 

No Pertanyaan Jawaban 

1. Bagaimana upaya yang 

dilakukan untuk 

memperkuat koordinasi 

antar lembaga? 

Upaya koordinasinya kalau di saya bagian 

menerbitkan izin di bidang kesehatan sekarang 

kan sudah pakai sistem, jadi koordinasinya awal 

itu terkait aplikasi itu gimana cara kerjanya dan 

tugas antar instansi yang terkait. Kalau setelah 

berjalan koordinasinya hanya by Whats App 

atau menanyakan langsung karena sebenarnya 

gerainya juga berdekatan. 

2. Apa yang menjadi kendala 

dan hambatan dalam proses 

memperkuat koordinasi? 

 

Untuk koordinasinya sejauh ini tidak ada 

kendala ya, kalau ada permasalahan langsung 

kita tanyakan buat cari solusinya. Gitu aja sih. 

3. Apakah terdapat lembaga 

khusus yang bertujuan 

untuk mengkoordinasikan 

lembaga-lembaga terkait? 

Kalau disini tidak ada. 

4. Apakah ada gugus tugas 

khusus di luar jabatan 

formal pada MPP? 

 

Gugus tugas juga tidak ada. 

5. Bagaimana kondisi 

lingkungan kerja di MPP? 

 

Koordinasi disini bagus dan mudah sih terutama 

terkait perizinan. Kalau saya kan di Front Office 

lebih spesifiknya buat membantu memberikan 

pendampingan untuk pemohon yang 

mengajukan izin terkait kesehatan, koordinasi 

dengan DINKES. Koordinasinya sudah lebih 

gampang karena yang pertama sudah berbasis 

online pakai web namanya SIPUAS, jadi saya 

yang memverifikasi berkas nanti untuk 

pengajuan rekomendasi dari Dinas Kesehatan 

otomatis ada notifikasinya untuk proses 

pemberian rekomendasi, nanti kalau sudah di 

beberikan rekomendasi dari saya yang 



 
 

menerbitkan surat perizinannya. Selain itu, 

Dinas Kesehatan kan buka gerai juga disini di 

belakang FO, jadi lebih gampang karena dekat 

dan sudah saling kenal juga karena ya sudah 

biasa kerja, interaksi jadi udah saling ngisi aja 

yang jadi tugas kita masing-masing, lebih santai 

sih interaksinya. 

6. Apakah penempatan 

pegawai dilakukan secara 

tepat sesuai pengetahuan, 

keterampilan, dan 

kemampuan dengan 

karakteristik pekerjaan? 

 

Insyaallah sudah sesuai ya. Soalnya di front 

office ini juga masing-masing ada tugas sendiri. 

Setiap pegawai juga sebelumnya ada tesnya 

terkait pemahaman dalam menjalankan aplikasi 

dan tugasnya, dari situ juga jadi penelian dalam 

menempatkan nantinya. 

7. Apakah terdapat program 

upgrading pegawai dalam 

peningkatan pelayanan 

melalui program pelatihan 

atau sosialisasi? 

 

Ada untuk pelatihan dan upgrading seperti 

BIMTEK, biasanya tiga hari atau seminggu. 

Pelaksanaannya terkadang langsung tapi 

terkadang juga online via zoom biasanya. Nanti 

kalau sudah melaksanakan pelatihan itu bisa 

dapet sertifikat. 

8. Apakah dalam 

penyelenggaraan MPP 

memanfaatkan teknologi? 

Apakah ada kendala 

selama memanfaatkan 

inovasi berbasis 

teknologi? 

 

Disini sekarang untuk pelayanan perizinan 

Kesehatan sudah pake sistem. Kalau tadinya 

kan masih manual yang pakai sistem cuma ada 

layanan perizinan yang di OSS, tapi sekarang 

udah pakai web SIPUAS buat mempermudah 

layanan, nanti masyarakat tinggal upload-

upload berkasnya lewat webnya itu. Terus nanti 

buat surat rekomendasi dari Dinkes yang 

menerbitkan nanti otomatis ada notifikasi di 

SIPUASnya. Kalau kendala yang paling sering 

itu kalo sistemnya eror. Kalau pas eror gitu 

waktu buat betulinnya lumayan lama, jadi 

kadang kasihan juga sama pemohon jadi ikut 

nunggu lama 

9. Bagaimana dedikasi, 

sikap, dan perilaku 

pimpinan dalam bekerja? 

 

Kalau secara kompetensi untuk Pak Kadis 

pastinya kompeten terlebih untuk menjalin 

kerjasama dengan OPD lain. Sama temen-

temen pegawai kalau senggang juga ngobrol 

bareng sama pegawai yang lain jadi kita ada 

perasaan lebih cair walaupun tetep segan ya 

karena sama atasan. 

 



 
 

Nama   : Ainun Fadhilah, Amd 

Jabatan  : Staff OPD Pengadilan Negeri Batang 

Tanggal Wawancara : 10 Oktober 2023 

Tempat  : Mal Pelayanan Publik Kabupaten Batang 

 

No Pertanyaan Jawaban 

1. Bagaimana upaya 

yang dilakukan untuk 

memperkuat 

koordinasi antar 

lembaga? 

Kalau penguatan koordinasinya lewat rapat 

koordinasi dengan OPD, kemudian ada monev 

juga, sama kalau untuk hariannya koordinasi 

melalui media sosial WA saja mas. 

2. Apa yang menjadi 

kendala dan hambatan 

dalam proses 

memperkuat 

koordinasi? 

Belum ada sejauh ini. 

3. Apakah terdapat 

lembaga khusus 

yang bertujuan untuk 

mengkoordinasikan 

lembaga-lembaga 

terkait? 

Gak ada sih mas setau saya. 

6. Apakah ada gugus 

tugas khusus di luar 

jabatan formal pada 

MPP? 

 

Gugus tugas juga tidak ada. 

7. Bagaimana kondisi 

lingkungan kerja di 

MPP? 

 

Lingkungan kerjanyanya nyaman sih mas, 

fasilitas disini disediakan dengan baik, kemudian 

kerjanya juga senang karena disini sudah saling 

kenal jadi interaksinya santai, kalau senggang kita 

juga saling bercanda, ngobrol sama temen-temen 

dari instansi lain yang ada di MPP ini 

8. Apakah penempatan 

pegawai dilakukan 

secara tepat sesuai 

pengetahuan, 

keterampilan, dan 

kemampuan dengan 

Insyaallah sudah, dan kalau sudah diamanahi dan 

dinilai kita bisa melaksanakan apa yang 

ditugaskan dari kantor kita tinggal menjalankan, 

dan kalau udah dilakukan bertahun-tahun kan 

sudah hafal juga mas apa yang harus dilakukan. 



 
 

karakteristik 

pekerjaan? 

 

8. Apakah terdapat 

program upgrading 

pegawai dalam 

peningkatan 

pelayanan melalui 

program pelatihan 

atau sosialisasi? 

 

Kalau untuk pelatihan dari instansi kita sendiri 

ada ya mas. Khususnya untuk pegawai yang sudah 

cukup berumur untuk mendapat pelatihan 

memberikan pelayanan melalui online berbasis 

web seperti menggunakan e-court dan e-raterang 

karena harus menyesuaikan zaman ya mas, karena 

disini (MPP) pun mayoritas sudah berbasis online. 

Kalau untuk menyamakan kapasitas instansi kita 

disini kalau mau buka gerai juga punya SOP 

pelayanan yang disesuaikan dan melalui 

persetujuan dari DPMPTSP selaku yang 

bertanggung jawab menjalankan MPP 

9. Apakah dalam 

penyelenggaraan 

MPP memanfaatkan 

teknologi? 

 

Pakai ya kalau teknologi. Kita memanfaatkan 

internet karena sekarang untuk pendaftaran atau 

pengajuan surat keterangan sudah berbasis online 

semua melalui web namanya e-court dan E-

raterang. 

10. Bagaimana dedikasi, 

sikap, dan perilaku 

pimpinan dalam 

bekerja? 

 

Kalau secara sikap dan perilaku ya baik sih mas, 

cuman kalau Pak Kadis jarang ketemu juga. 

Kadang-kadang saja ke bawah mengecek lah 

istilahnya. 

 

 

  



 
 

Nama   : Tri Asih, Amd 

Jabatan  : Staff OPD DISDUKCAPIL Kabupaten Batang 

Tanggal Wawancara : 10 Oktober 2023 

Tempat   : Mal Pelayanan Publik Kabupaten Batang 

 

No Pertanyaan Jawaban 

1. Bagaimana upaya 

yang dilakukan untuk 

memperkuat 

koordinasi antar 

lembaga? 

Memperkuatnya dengan rapat koordinasi sama 

komunikasi aja antar pegawai disini yang 

berkaitan, misalnya kalau kita di CAPIL sering 

komunikasi sama bagian paspor. 

2. Apa yang menjadi 

kendala dan hambatan 

dalam proses 

memperkuat 

koordinasi? 

 

Tidak ada sih mas, sekarang gampang juga bisa 

pakai hp koordinasinya. 

3. Apakah terdapat 

lembaga khusus 

yang bertujuan untuk 

mengkoordinasikan 

lembaga-lembaga 

terkait? 

Setahu saya tidak ada mas. 

4. Bagaimana kondisi 

lingkungan kerja di 

MPP? 

 

Ya enak kalau lingkungan kerjanya, nyaman 

untuk suasananya, lebih santai kalau disini karena 

kemungkinan designnya seperti ini ya. Untuk 

rekan-rekan dari instansi lain juga baik-baik jadi 

untuk interaksi disini tidak ada masalah. 

5. Apakah penempatan 

pegawai dilakukan 

secara tepat sesuai 

pengetahuan, 

keterampilan, dan 

kemampuan dengan 

karakteristik 

pekerjaan? 

Sudah sesuai ya, soalnya saya kan dulu daftar 

sudah sesuai kualifikasi yang dibutuhkan. Kalau 

keterampilan kita ditugaskan juga sudah dilihat 

dulu sebelumnya kinerjanya gimana. 

6. Apakah terdapat 

program upgrading 

pegawai dalam 

peningkatan 

pelayanan melalui 

Ada mas, ada seperti pelatihan-pelatihan yang 

teknis biasanya. Pelatihannya juga bergilir nanti 

ditunjuk siapa yang diperintahkan untuk ikut 

pelatihannya begitu. 



 
 

program pelatihan 

atau sosialisasi? 

 

7. Apakah dalam 

penyelenggaraan 

MPP memanfaatkan 

teknologi? 

 

Tentunya pakai ya mas, kalo di DISDUKCAAPIL 

untuk perekaman KTP juga butuh teknologi untuk 

sidik jari, mata, dan lain-lain ya. Untuk inputnya 

juga di sistem, dan kalau sekarang itu juga ada ktp 

digital jadi bisa download di play store 

aplikasinya nanti kita bantu aktivasi. 

8. Bagaimana dedikasi, 

sikap, dan perilaku 

pimpinan dalam 

bekerja? 

 

Untuk sikap dan perilaku dari Pak Kadis baik sih 

mas. Mungkin kalau beliau memang sibuk ya 

jarang disini, tapi terkadang juga kesini keliling 

mantau buat lihat keadaan pelayanan, 

menanyakan ada yang diperlukan atau tidak 

terutama terkait sarana dan prasarana karena 

selaku koordinator ya mas. 

 

  



 
 

Lampiran 2. Surat Perjanjian Kerjasama (SPK) 

 

 

 



 
 

 
 



 
 

 
 



 
 

 

 
 



 
 

 
 



 
 

 
 



 
 

 
 



 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Lampiran 3. Dokumentasi 

 



 
 

No Dokumentasi Keterangan 

1.  

 

Surat permohonan 

izin penelitian di 

Mal Pelayanan 

Publik Kabupaten 

Batang yang 

dikeluarkan oleh 

Fisip Undip, untuk 

kemudian 

diteruskan kepada 

Bapelitbang 

Batang. 

2.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Disposisi surat 

izin penelitian dari 

Bapelitbang 

Kabupaten Batang 

selaku perwakilan 

Pemerintah 

Kabupaten Batang 

menyetujui atas 

penelitian yang 

akan dilakukan. 



 
 

3. 

 

Wawancara 

dengan bapak 

Margo Santoso, 

S.E., MM selaku 

Sekretaris 

DPMPTSP 

Kabupaten 

Batang. 

4. 

 

Wawancara 

dengan bapak 

Giyono, S. H., 

M.M selaku 

Kepala Bidang 

Perizinan 

DPMPTSP 

Batang. 

5.   

Wawancara 

dengan ibu 

Amalia, S.Tr.Keb 

selaku staf OPD 

KIR POLRES 

Batang. 

 



 
 

6. 

 

Wawancara 

dengan bapak Eko 

Priyono selaku 

staf OPD 

BPKPAD 

Kabupaten 

Batang. 

7. 

 

Wawancara 

dengan ibu Intan 

anggraini, S.Pi 

selaku staf OPD 

DPMPTSP 

Provinsi Jawa 

Tengah. 

8. 

 

Wawancara 

dengan ibu Beta, 

S.Psi selaku staf 

OPD Konsultasi 

Psikologi SIM 

Dive Thru MPP 

Kabupaten 

Batang. 



 
 

9. 

 

Wawancara 

dengan ibu Icha 

Ayuning. P, S.Pt 

selaku staf front 

office MPP 

Kabupaten 

Batang. 

10.  

 

Wawancara 

dengan ibu Ainun 

Fadhilah, Amd 

selaku staf OPD 

Pengadilan Negeri 

Batang. 

 

11. 

 

Wawancara 

dengan ibu Tri 

Asih, Amd selaku 

staf OPD 

DISDUKCAPIL 

Kabupaten 

Batang. 

 


